

Un grand écologiste est parti

Écrit par Martine Billard, coprésidente du Parti de Gauche
Lundi, 16 Septembre 2013 12:00

Albert Jacquard est décédé ce matin.

Le Parti de Gauche s'incline devant ce grand homme qui n'abandonna jamais l'engagement militant pour les causes sociales, démocratiques et écologiques. Président d'honneur du DAL, on le rencontrait régulièrement aux côtés des mal-logés. Adeptes de la décroissance joyeuse, il avait considéré que Jean-Luc Mélenchon était celui dont la candidature à l'élection présidentielle correspondait le plus à ses convictions et avait donc appelé à voter pour lui.

C'est un ami et un camarade qui s'en va. Qu'il soit un exemple pour la jeunesse de notre pays de ce que peuvent les meilleurs de nos scientifiques.